

Du 28 octobre au 2 novembre 2024 [pendant les vacances universitaires], la Faculté vous propose une « session théologique » à Lyon, l'occasion de vivre une semaine de partage et de rencontres. Au programme : visites, lectures et deux cours.

Irénée de Lyon, Docteur de l'unité

Marie CHAIEB

Le 21 janvier 2022, Saint Irénée, évêque de Lyon à la fin du II^e siècle, a été déclaré Docteur de l'Église avec le titre de docteur de l'unité. Or, dans les grandes œuvres qui nous sont parvenues, on ne trouve pas d'écrit spécifique d'Irénée sur l'unité ! C'est en fait plutôt sa méthode théologique que le pape François a voulu mettre en valeur. Nous découvrirons donc sa théologie sous cet angle, ainsi que l'actualité de sa pensée. Cours, lectures et visites sur sites.

Le corps, charnière de la vie morale aujourd'hui

Catherine DENIS

Ce cours vise à révéler la pertinence de l'approche théologique du corps humain pour appréhender de nombreuses questions éthiques contemporaines, dans le domaine de la vie affective et sexuelle mais aussi dans le domaine de la bioéthique, de l'écologie intégrale et plus largement. Il se propose d'appréhender au fil des séances, dans cette perspective éthique la complexité de l'approche actuelle du corps humain, en particulier à la lumière de la théologie du corps de Jean-Paul II.

Du 28 octobre au 2 novembre 2024 à Lyon
Possibilité de suivre tout ou partie de la session
Infos : 04 72 32 51 40 - theoenligne@univ-catholyon.fr

